

学び つながり 切り拓け

岳景

帯広市立八千代中学校

学校だより

令和5年6月16日(金) No.6
校長 嘉藤 貴充

◆勝敗だけを見るなら、結果だけを知ればいい。◆

スポーツを見る人は勝敗だけをみているわけではありません。

実力が明らかに上の相手に立ち向かっていく強さというものがあります。

ミスをして、気持ちを切り替えられる強さというものがあります。

相方が足をひっぱっても、自分ができることを最大限に発揮するという強さもあります。

この一本で勝敗が決まるという一本を、平常心で打てるという強さもあります。

身体ではなく、頭脳で（アドバイスや作戦）で勝つという強さもあります。

いろいろな強さがあって、応援する人は勝敗だけではなく、あなたのどんな強さ（つまりいいところ）があるのかを見にいくのです。

応援する人は見巧者（みごうしゃ）です。

私が好きな強さは

「集中することに集中する」です。

本番当日は、もう筋力が増えたりするわけではないので、今まで練習してきたことを「発揮」することに集中します。「集中することに集中せよ」と独り言をかってよく口にします。ぜひ、明日からの大会では今までの成果が発揮されますよう願っています。



保健体育
全校サッカーの一コマより

中体連 壮行会
校長挨拶より

学校ウェブサイトはこちら→

